

Santa Cruz conmemora el Día Internacional de la Hipertensión Arterial

El día viernes 17 de mayo, la Dirección de Salud Municipal a través de su Programa Promoción de la Salud, desarrolló la conmemoración del Día Internacional de la Hipertensión Arterial, con una completa actividad de prevención, cuidado y orientación para la comunidad santacruzana, haciendo énfasis en la importancia de fomentar estilos de vida más saludables.

En ese contexto, se llevaron a cabo en la calle Claudio Cancino, tamizajes de presión arterial, toma de exámenes

médicos preventivos, muestra de alimentación saludable, entrega de información sobre fármacos cardiovasculares, vacunación de influenza y COVID-19, clases de meditación y relajación y realización de talleres de actividad física.

La iniciativa contó con la participación de la Seremi de Salud O'Higgins, Carolina Torres; la Directora de Salud (s), Marta Fierro; la Directora del Cesfam, Mary Luz Bozo; el Encargado del Programa Promoción de la Salud, Patricio Vidal y equipo profesional.

